



Journée du développement durable chez Dell Technologies

Le 4 juin 2019 - Événement



Le 4 juin, le site de Montpellier de Dell Technologies organisait sa journée du Développement Durable. Un évènement interne à destination des 950 personnes qui travaillent sur le site et durant lequel des groupes de travail étaient organisés autour de plusieurs thèmes.

C'est dans ce contexte que la concession Toyota est intervenue, afin de présenter la technologie hybride et sa nouvelle gamme de véhicules. Au programme : découverte du fonctionnement de l'hybride Toyota, questions-réponses et échanges autour d'un café offert pour l'occasion par la concession.

Les véhicules présentés étaient tous disponibles à l'essai : la citadine Yaris, le crossover C-HR, la toute nouvelle berline Camry, la nouvelle berline compacte Corolla et le nouveau SUV RAV4, pour le plus grand plaisir des participants qui ont pu se rendre compte du confort et de l'agrément de la conduite hybride.

Pensez à covoiturer #SeDéplacerMoinsPolluer